

Revue « Intelligence Artificielle et Transhumanisme » Extracts between the 1st March to the 31st.of March. 2020

Depuis l'aube de l'humanité, l'homme cherche à s'affranchir des limites de sa condition humaine et à dépasser ses limites biologiques. Depuis la philosophie des Lumières, la société professe sa foi dans le progrès, avec en toile de fond la volonté d'arracher l'homme à toute forme d'hétéronomie, qu'il s'agisse par exemple de la religion ou de [...]

[Le soldat augmenté – Regards croisés sur l'augmentation des performances du soldat](#)

par [Jaesa](#)

Le secret le mieux gardé de l'informatique quantique Honeywell, une entreprise américaine surtout connue pour ses thermostats domestiques, a annoncé qu'elle avait construit l'ordinateur quantique le plus puissant du monde. Alors que tous les yeux étaient tournés vers IBM et Google, qui l'année dernière ont renversé la suprématie quantique, Honeywell a travaillé discrètement sur la [...]

[Honeywell affirme avoir construit le meilleur ordinateur quantique du monde](#)

par [Jaesa](#)

Les humains peuvent-ils abolir la mort ? La vie de FM-2030, un transhumaniste qui croyait que les humains seraient capables de mettre fin à la mort naturelle dans le futur grâce à la technologie, est explorée dans un nouveau documentaire. Le film, intitulé "2030", est sorti à la fin du mois dernier et est disponible [...]

[La vision du transhumaniste FM-2030 explorée dans un nouveau film](#)

par [Jaesa](#)

Les résultats des premiers essais officiels sur les médicaments pour traiter le Covid-19 sont disponibles. Alors que la nouvelle maladie respiratoire s'est largement répandue à partir de janvier, les médecins - d'abord en Chine, puis aux États-Unis, en Italie et en France - ont tous entrepris de tester des médicaments facilement disponibles, utilisés à d'autres [...]

[Covid-19 : Quels sont les médicaments les plus efficaces ?](#)

par [Jaesa](#)

Le recours à la reconnaissance faciale se poursuit dans le monde entier pour soutenir les mesures de distanciation sociale et de réduction de la transmission du virus covid-19. Dans certains cas, les technologies existantes ou les programmes prévus sont mis à jour, tandis qu'en Pologne et ailleurs, la reconnaissance faciale est déployée spécifiquement pour lutter [...]

Contrôles biométriques pour favoriser la distanciation sociale

par [Jaesa](#)

Depuis quelques semaines, les articles de journaux et de revue consacrés au coronavirus ne manquent plus de flatter la gestion de la crise du coronavirus par l'État chinois pour l'opposer à l'incompétence européenne. Une équipe internationale qui s'est rendue en Chine en février encensait déjà les méthodes et les résultats de la Chine pour endiguer [...]

La Chine, un exemple ?

par [Sandrine Aumercier](#)